

Pièce jointe 2 – Questions et réponses

(English text to follow)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées à l'appel de propositions 004.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web

<https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	<p>Au sein de l'AP sous la section 3.4 Propositions financière, sous-section 3.4.3, déclare ce qui suit:</p> <p><i>Les coûts soumis avec la proposition doivent respecter la condition 1031-2, Principes des coûts contractuels de TPSGC. En outre, le montant total de bénéfices ne doit pas dépasser 15 pourcent (15%) du prix total de la soumission. En ce qui concerne les établissements d'enseignements, les coûts doivent respecter l'article 10.40 du Guide des approvisionnements.</i></p> <p>Pourquoi le montant est-il fixé à 15%?</p>	<p>Tel qu'indiqué à la section 3.4 Propositions financière, sous-section 3.4.3: <i>Les coûts soumis avec la proposition doivent respecter la condition 1031-2, Principes des coûts contractuels de TPSGC.</i></p> <p>Les soumissionnaires sont encouragés à consulter les liens en références dans les notes de bas de page pour plus d'information.</p> <p>1) 1031-2 (2012-07-16) Principes des coûts contractuels</p> <p>De plus, les sections 3.145 Coûts et profit et Chapitre 10 – Coûts et profits du Guide des approvisionnements fournissent des renseignements supplémentaires sur les Coûts et profit, que les soumissionnaires sont encouragés à consulter.</p>

<p>2</p>	<p>Au sein de l'AP sous la section 3.5 Coûts admissibles, au sujet des Comptes et vérification, déclare ce qui suit:</p> <p><i>Le Canada a le droit de demander des vérifications en tout temps pendant et après l'attribution du contrat, jusqu'à une période de six ans, conformément à l'article 42 (2014-09-25) Comptes et vérification du document 2040 (2020-05-28).</i></p> <p>Pourquoi et quelle est l'intention d'avoir cette clause dans le contrat ?</p>	<p>La clause 2040 (2020-05-28) Conditions générales – recherche et développement, s'applique au contrat et en fait partie. Il s'agit d'une clause standard.</p> <p>Nous utilisons cette clause pour les besoins concurrentiels et non concurrentiels visant l'acquisition de biens et de services de recherche et développement, lorsqu'on invite les soumissionnaires à proposer des façons innovatrices de satisfaire un besoin particulier (c.-à-d. centré sur les solutions/axé sur le rendement ou construit selon des spécifications) ou lorsqu'il est nécessaire d'apporter des modifications aux services spécialisés ou de créer de la propriété intellectuelle.</p>
-----------------	---	---

Attachment 2 – Questions and Answers

This document contains question and answers related to the Call for Proposals 004.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
1	<p>Within CFP under Section 3.4 Financial Proposal, sub-section 3.4.3, it states the following:</p> <p><i>“The costs submitted with the proposal must be in accordance with the PWGSC Contract Cost Principles 1031-2. Furthermore, the total amount of profit must not exceed 15 percent (15%) of the overall financial proposal total. For academic institutions, costs must be in accordance with 10.40 of the Supply Manual.”</i></p> <p>Why is the amount set at 15%?</p>	<p>As stated in Section 3.4 Financial Proposal, sub-section 3.4.3: <i>“The costs submitted with the proposal must be in accordance with the PWGSC Contract Cost Principles 1031-2.</i></p> <p>Bidders are encouraged to read the reference links in the footnotes of the CFP for more information.</p> <p>1) 1031-2 (2012-07-16) Contract Cost Principles</p> <p>In addition, Sections 3.145 Cost and Profit and Chapter 10 – Cost and Profit of the Supply Manual provides further guidance on Cost and Profit, which Bidders are encouraged to read.</p>
2	<p>Within CFP under Section 3.5 Eligible Costs, regarding Audits it states the following:</p> <p><i>Canada has the right to request audits at any time during and after contract award up to a period of six years, as per 2040 (2020-05-28) section 42 (2014-09-25) Accounts and Audits.”</i></p> <p>Why and what is the intent of having this clause in the contract?</p>	<p>Clause 2040 (2020-05-28) General conditions – Research and Development apply to and form part of the Contract. This is a standard clause.</p> <p>We use this clause for competitive and non-competitive requirements for the acquisition of research and development goods and services, where bidders are invited to propose innovative ways to meet a specific need (i.e. solution based/performance based or build to specifications) or where there is a need for specialized services modifications to or the creation of intellectual property.</p>